



I n t r o d u c c i ó n a l a A n t r o p o s o f í a
F o r m a c i ó n d e t i e m p o c o m p l e t o

Para jóvenes que están en busca de un modo de conocer genuinamente humano

22 de abril de 2025

Queridos jóvenes:

Detrás de una buena escuela Waldorf, hay algo mágico. Se realiza en todas las escuelas de forma más o menos imperfecta. Se llama Antroposofía y consiste en la iniciación en el verdadero ser del hombre.

La antroposofía es la única educación que conduce a nuevos enfoques revolucionarios en todos los ámbitos de la vida: las ciencias naturales, las matemáticas, la historia, la medicina, la agricultura, el arte, la educación, la religión, la sociología, la economía, las finanzas, etcétera. Estos nuevos enfoques apenas han comenzado a desarrollarse, fluyendo desde el futuro hacia nuestro presente. Siempre que se han comprendido y asumido, aunque sea parcialmente, han resultado saludables y fructíferos.

¿Te gustaría conocer la Antroposofía junto con otros jóvenes? El 14 de septiembre, comenzará un curso introductorio de un año de duración para jóvenes adultos en Aesch, cerca del Goetheanum, Suiza. Antes, habrá oportunidades de reunirnos por Zoom y otros medios. ¡Contáctanos y trae a tus amigos!

Con cálidos saludos,
Daniel Hafner
anthroposophieschule.org

Imagen: Acuarela de Gerard Wagner, reordenada